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INDICAÇÃO N.º 048 /2017 

 

Indico à Mesa, observadas as exigências regimentais, que seja 

encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, no sentido de 

que sejam viabilizados estudos visando à implantação de radar em frente à 

Escola Anna Calvo de Godoy, na Avenida Luciano Vlademir Poltronieri. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O trânsito em Jaguariúna vem aumentando dia-a-dia. A lombada, 

que é uma medida paliativa, já não é suficiente para impedir que se transite em alta 

velocidade. Desta forma, os radares contribuem, em muito, para a redução da mesma, 

pois muitos motoristas estão abusando daquele trecho, ultrapassando o limite acima 

do permitido em trechos urbanos. 

Ninguém gosta de pagar multa, e com isso às pessoas respeitam o 

limite imposto. 

Acredito que tal medida será estudada com presteza pela 

Administração Municipal. 

Gabinete do Vereador José Muniz, 02 de Março de 2017 

As.) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 07 

de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de março de 2017. 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 
 


